

GEMEINDE REUT - Spielenachmittag der Generationen

Am Samstag, 20. April fand zum zweiten Mal der Generationenspielnachmittag in der Gemeinde Reut statt. Im Gasthaus Pechaigner in Noppling trafen sich rund 30 Spielbegeisterte zu einem gemütlichen Nachmittag. Herzlich eingeladen waren alle Kinder und Jugendliche ab 6 Jahren sowie die Senioren der Gemeinde Reut, auch Bürgermeister Alois Alfranseder besuchte die Veranstaltung seiner Gemeinderäte kurz. Bei über 15 Spielen wie Mensch ärgere Dich nicht, Mühle, Schach, Twister, Kartenklassiker wie Schafkopfen und vielem mehr war der Spielfreude keine Grenze gesetzt. So konnte jeder „Zocker“ auf seine Kosten kommen, ob alt oder jung ... spielen macht Spaß! Besonders dann wenn mehrere Leute an einem Tisch sitzen – und genau das konnte man an diesem Nachmittag auch feststellen. Viele Kinder aber auch Erwachsene haben Freude an geselligen Karten- oder Brettspielen, manchmal fehlt es nur am Gegenüber. Diese Möglichkeit zum Spielen und Austauschen wollten die Jugend- und Seniorenbeauftragten der Gemeinde Reut wieder geben und gleichzeitig die Generationen in der Gemeinde noch mehr verknüpfen. So organisierten Karin Kaltenberger (Jugendbeauftragte), Ludwig Iretzberger (Seniorenbeauftragter) und Andrea Hutterer (Jugendbeauftragte) zum zweiten Mal einen Spielenachmittag in diesem Umfang. Nach einer spannenden Spielpartie konnte man sich am süßen Buffet mit köstlichen Torten, Kuchen und süßem Fingerfood stärken. Nachdem der Nachmittag wie im Flug verging, war man sich schnell einig, dass eine Fortsetzung sehr begrüßt wird. So werden die drei Gemeinderäte bestimmt bald wieder neue Pläne in´s Auge fassen um weitere solche Nachmittage auszurichten.



Links vorn Karin Kaltenberger, Ludwig Iretzberger und Andrea Hutterer mit ihren Teilnehmern und Bürgermeister Alois Alfranseder.

Und noch ein paar Bilder des Nachmittags:0

